

Motocross-Fahrer ohne Zulassung: Drogen-Test schlägt Alarm in Hecklingen!



Ein riskantes Abenteuer endete für einen 36-jährigen in Hecklingen am Sonntagnachmittag mit einem heftigen Aufeinandertreffen mit der Polizei! Unterwegs auf einer Motocross-Maschine, die definitiv nicht für den Straßenverkehr zugelassen war, geriet er in das Visier der Beamten. Bei der Kontrolle stellte sich schnell heraus: Das kraftvolle Gefährt hatte kein Kennzeichen - nicht wirklich überraschend, wenn man bedenkt, dass die Zulassung für öffentliche Straßen einfach fehlte!

Doch das war noch nicht alles! Der Fahrer war ohne Führerschein und wies auch deutliche Anzeichen eines Drogenkonsums auf. Ein freiwilliger Drogentest brachte das Ergebnis ans Licht: positiv! Sofort wurde ihm die Weiterfahrt mit seinem unzulässigen Bike untersagt, und die Polizisten klärten

ihn über die ernststen Konsequenzen auf, die er durch das Fahren ohne entsprechende Fahrerlaubnis zu befürchten hatte. Um weitere Beweise zu sichern, musste er sich zudem einer Blutprobenentnahme unterziehen. Nach der Maßnahme konnte er schließlich wieder seiner Wege ziehen, doch mit einem schwerwiegenden Vermerk in der Akte!

Statistische Auswertung

Ort: Hönow, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: welt.de

Weitere Infos: bmel.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)